



## Behinderungen in Heufeld wegen Kreuzungsumbau ab Mitte Mai 2024

Ab etwa 13.05.2024 ist der Start für den letzten Abschnitt im Ausbau der Bruckmühler Straße vorgesehen. Hierbei wird der Kreuzungsbereich Bruckmühler Straße / Justus-von-Liebig-Straße / Pfarrer-Loidl-Straße und Fraunhofer Straße wegen eines Umbaus der Kreuzung gesperrt.

Der Verkehr zur Pfarrer-Loidl-Straße und damit auch zum Bahnhof Heufeld, sowie zur Hochriesstraße wird über eine provisorische Umfahrung über das Grundstück der katholischen Pfarrkirchenstiftung St. Korbinian in Heufeld gewährleistet.

Anfahrbar ist diese jedoch **nur** über die Justus-von-Liebig-Straße! Der Markt Bruckmühl bittet alle Anlieger und Bahnreisende um Beachtung! Weiterhin werden alle Verkehrsteilnehmer um gegenseitige Rücksichtnahme gebeten. Fußgänger und Radfahrer werden ebenfalls über das Grundstück beim Pfarrbüro geleitet.

Die notwendigen Arbeiten dafür beginnen in den nächsten Tagen.

Für Fragen steht Frau Url von der Tiefbauverwaltung des Marktes Bruckmühl vormittags unter 08062 59-431 telefonisch zur Verfügung.

